

REUNIÓN TÉCNICA CON EL EQUIPO DE PACA - PERÚ SOBRE LA GESTIÓN Y MODELAMIENTO DE LA CUENCA DEL ALTO MAYO



En el marco del fortalecimiento de la gestión integrada de los recursos hídricos, se realizó una reunión técnica con el equipo de PACA - PERÚ, con el objetivo de completar la información necesaria para el modelamiento de la cuenca del Alto Mayo, así como conocer el funcionamiento y las reglas de operación de los sistemas hidráulicos y bocatomas.

Durante el encuentro, se abordaron temas relacionados con la toma de decisiones por parte de los gestores de la cuenca, el análisis de las operaciones de los sistemas del ALA Alto Mayo, y la identificación de proyectos de inversión actuales y futuros orientados al desarrollo sostenible de la cuenca a cargo de la ST CSC MAYO.

Asimismo, el Ing. Cayo Ramos, asesor de recursos hídricos, presentó los objetivos y componentes del proyecto PACA -PERÚ, mientras que el equipo de RTI Internacional compartió los avances en el modelamiento hidrológico de la cuenca, herramienta clave para la planificación y toma de decisiones informadas en el territorio.

Esta reunión representa un paso importante hacia una gestión más eficiente, participativa y basada en evidencia de los recursos hídricos del Alto Mayo, promoviendo la articulación entre instituciones, técnicos y actores locales comprometidos con el